



01.02.2016

## VIDEO: DAT-REPORT ZEIGT TRENDS IM WERKSTATTGESCHÄFT

Schon der Ort der Präsentation des DAT-Reports 2016 war ein Statement: In der Hauptstadtvertretung von Microsoft in Berlin eröffnete DAT-Geschäftsführer Jens Nietzsche die Vorstellung des neuen Branchenberichts für die Automobilszene in Deutschland. „Trotz Digitalisierung bleibt der Trend zum Autobesitz ungebrochen“, bekräftigte Jens Nietzsche in der Zentrale des Softwareentwicklers. „Nach wie vor steht die individuelle Mobilität der Menschen hoch im Kurs.“

### „SEHR GUTES AUTOMOBILJAHR 2015, ABER ETWAS WENIGER WERKSTATTAUFRÄGE“

250 Gäste erfuhren vor der offiziellen Veröffentlichung des Reports was die Autoren des aktuellen DAT-Reports an Daten und Fakten zusammengetragen hatten. Im colornews.de Video-Interview erklärte Chef-Autor Dr. Martin Endlein die wichtigsten Ergebnisse des DAT-Reports für Karosserie- und Lackierbetriebe: „Das vergangene Jahr war ein sehr gutes Automobiljahr. Für Händler und Werkstätten. Allerdings hat der Privatkunde etwas weniger Aufträge in der Werkstatt platziert.“ Dr. Martin Endlein stellte in Berlin die Highlights des Reports vor. Während der Präsentation sprachen zudem ZDK-Präsident Jürgen Karpinski sowie der Parlamentarische Staatssekretär im Bundesverkehrsministerium Norbert Barthle. Darüber hinaus nahmen führende Vertreter der Automobil-Branche, von Verbänden und aus dem Schadenmarkt an der Veranstaltung teil, darunter auch Bundesinnungsmeister Wilhelm Hülsdonk oder Geschäftsführer Dr. Albert Bill und Jürgen Kehle Vorstand der Bundesfachgruppe Fahrzeuglackierer (BFL).

Christian Simmert